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Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,
Permettez-nous d’abord de souhaiter une 
bonne rentrée à tous les Génovéfains qui, de la 
maternelle aux études supérieures, effectuent 
leur rentrée en ce mois de septembre après la 
pause estivale. Nous pensons aussi aux ensei-
gnants et personnels des écoles, collèges et 
lycées, et bien évidemment aux parents. Rappe-
lons que les parents jouent le premier rôle dans 
l'éducation des enfants, l'école apportant l'ins-
truction, dans la coéducation des futurs adultes. 
Remercions tous les bénévoles qui jouent un 
rôle indispensable pour faire vivre notre tissu 
associatif.
Actuellement, plusieurs milliers de Génovéfains 
reçoivent leur avis de taxe foncière et constatent 
avec effarement la hausse de plus de 15% de 
son montant, décidée par la majorité du conseil 
municipal et rejetée par l’opposition. Nous per-
sistons dans notre analyse que cette décision 

est une aberration, à l’heure où les Génové-
fains font face à une inflation forte et alors que 
nous avions présenté un budget alternatif sans 
hausse d’impôts, balayé du revers de la main par 
Frédéric Petitta et son équipe. En réalité, cette 
hausse est la conséquence directe de la mau-
vaise gestion des deniers publics par la muni-
cipalité et de la situation budgétaire périlleuse 
dans laquelle se trouve notre ville, contrainte de 
rembourser les emprunts structurés "toxiques"  
pendant encore de nombreuses années. 
Dans le reste de l’actualité municipale, nous ex-
primons notre solidarité avec les fidèles et tous 
les Génovéfains émus suite à l’incendie qui a 
touché l’église Sainte-Geneviève, en espérant 
qu’elle puisse rouvrir ses portes rapidement. 
Ces prochains mois seront l’occasion d’abor-
der la révision du plan local d’urbanisme. Vous 
pouvez compter sur notre vigilance pour que 
notre cadre de vie soit mieux préservé, alors que 

la bétonisation de Sainte-Geneviève-des-Bois 
se poursuit sous l’impulsion de la municipalité 
sans prendre en compte les conséquences sur 
la circulation notamment.
Enfin, sachez que dans le cadre des élections 
sénatoriales qui se tiendront le 24 septembre 
prochain, vos élus GELU seront amenés, comme 
l’ensemble des "grands électeurs" du départe-
ment, à voter afin d’élire les sénateurs de notre 
département, au scrutin proportionnel. Nous 
avions présenté lors du conseil municipal de 
juin dernier une liste ouverte et diverse qui a ob-
tenu un électeur supplémentaire.
N’hésitez pas à nous contacter pour toute ques-
tion ou remarque à l’adresse suivante : genove-
fainslibresetunis@gmail.com.
Bien à vous, 

Vos élus GELU : Quentin Chollet, avec Marie-Noëlle Rolly, 
Yassin Lamaoui, Thierry Besse et Mélanie Schlatter

Chers Génovefains,
Nous espérons que vous avez passé de bonnes 
vacances, et une bonne rentrée pour ceux 
d’entre vous qui ont des enfants scolarisés. 
Notre école est gravement malade, et les gesti-
culations médiatiques du gouvernement autour 
de l’abaya ne doivent pas nous faire oublier que 
chaque année la qualité et l’ambition de notre 
enseignement régressent. A cause d’une ob-
session égalitariste, 40 ans de politiques so-
cialistes ont détruit l’école française. Nous vous 
invitons à lire à ce sujet le livre édifiant, sorti il y 
a quelques jours, de notre amie institutrice Lisa 
Kamen-Hirsig "La Grande Garderie - comment 
l’Éducation Nationale sacrifie nos enfants". 
Pour les propriétaires, la rentrée a eu un goût 
amer avec la réception de notre taxe foncière 
dont le montant a explosé : + 18% depuis l’an 

dernier !!!! Auxquels s’ajoutent + 11% sur la 
part de Cœur d’Essonne Agglomération et + 6%  
pour la taxe d’ordure ménagères. Nous avions 
évidemment voté contre ces hausses d’impôts 
en conseil municipal et en conseil communau-
taire au printemps dernier. Ces hausses sont 
la triste conséquence de la mauvaise gestion 
de la Mairie, comme des recrutements inutiles 
de collaborateurs. Ainsi un cadre A de la fonc-
tion publique a été recruté en début de mandat 
pour « améliorer la démocratie locale ». On se 
demande à quoi il sert. Les propriétaires savent 
en revanche combien il nous coûte. Et ce n’est 
qu’un exemple parmi de nombreux gaspillages 
sur lesquels nous étions revenus dans notre tri-
bune du 14 avril dernier.
Pour terminer sur une note positive, puisque 
nous écrivons cette tribune à la veille de la fête 
des associations, nous en profitons pour remer-

cier l’ensemble des Génovéfains qui œuvrent 
bénévolement pour toutes ces associations qui 
animent si formidablement notre belle ville. 
Et enfin, puisque c’est à quelques heures de 
l’ouverture du Mondial de Rugby que nous ache-
vons cette note : ALLEZ LES BLEUS !
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Madame, Monsieur, chers amis Génovéfains,

Les vacances s’achèvent et elles ont été riches 
en événements ! La ville a voulu proposer des 
animations pour petits et grands afin de per-
mettre à tous les Génovéfains de profiter plei-
nement de la pause estivale. Un Eté à Ste Gen’ 
et l’opération Ciné fraîcheur ont rencontré cette 
année encore un grand succès ! 

La période estivale est aussi celle de tous les 
travaux avec l’extension du réseau de Géother-
mie afin de raccorder le collège Jean Macé et les 
groupes scolaires Pergaud et Macé, la réfection 
de nombreux trottoirs et l’ensemble des travaux 
d’entretien courants qui se sont poursuivis dans 
nos écoles afin d’accueillir du mieux possible 
tous les petits génovéfains à la rentrée. 

Parmi les grands projets du mandat, l’instal-

lation des leds s’est achevée dans tous nos 
gymnases, au parc des sports et dans tous les 
écoles, tandis que la première cour désimper-
méabilisée et végétalisée a été réalisée à l’école 
de l’Etang. Une occasion supplémentaire de 
poursuivre la végétalisation de la ville et de lut-
ter contre les îlots de chaleur qui se multiplient 
avec les dérèglements climatiques. 

Vos élus restent mobilisés, et d’autres projets 
verront prochainement le jour comme la réhabi-
litation et la végétalisation du parc Pierre et du 
parc de la Châtaigneraie pour lesquels les de-
mandes de subventions sont en cours. 

Nous sommes heureux cette année encore, de 
vous retrouver à l’occasion des événements 
qui parsèment le mois de septembre comme la 
fête des associations, moment important pour 

saluer le travail exceptionnel des bénévoles qui 
font vivre notre ville. Sans oublier bien sûr, les 
journées du Patrimoine, le lancement de la sai-
son culturelle, et la fête de l’Humanité qui s’est 
déroulée pour la seconde fois sur la Base aé-
rienne 217.

Belle rentrée à tous !


